

Good Model

参観日・学級懇談会ありがとうございました！

「届け！ぼくらの願い」の資料を使って、規則の尊重について学習をしました。今ある学校や地域のきまりで変えたいところを聞いたところ「私服登校したい」や「お弁当にしたい」などたくさんの意見が出てきました。変える内容が大きければ大きいほど変えることは難しいです。しかし、友達や先生、お家の人、地域の方との力を合わせると少しずつ変わることができると思います。多くの力が組み合わさると先が見えないことでも少しずつ見えてくると思います。6年生は、最高学年として学校を動かしていく立場です。学校を動かすことは大変ですが、6年生全員の力を合わせるとよりよい学校へと変わっていきます。また、運動会と修学旅行、音楽発表会と学校行事もたくさんあります。その都度、みんなで力を合わせて活躍する姿を楽しみにしています！

学級懇談会もありがとうございました。6年生になり、1か月が経ちました。

落ち着いた雰囲気です。先日は全国学力・学習状況調査がありました。今まで、説明をすることをどの授業でも取り組んできました。「説明をする」ことに苦手意識をもっている人もいますが、失敗をおそれず、どんどんチャレンジしてほしいと思います。

〈お知らせとお願い〉

☆クラブ活動について☆

小学校最後のクラブ活動になります。最高学年としてクラブでも下級生を引っ張ってほしいです。手芸クラブ、工作クラブ、科学クラブ、料理クラブは活動費がかかりますので、ご家庭でご相談の上、クラブを決定していただけたらと思います。

☆プール掃除について☆

5月23日(金)に、6年生はプール掃除を行います。作業によっては濡れたり汚れたりすることもあります。体操服(汚れても良いTシャツを持ってきて良い)、サンダル(作業によって必要な人)、タオル、ビニール袋(濡れた場合服を入れるためのもの)、水筒を持たせてください。よろしくお願いいたします。

☆運動会について☆

これから運動会の練習等で体育の授業が続くことがあります。そのため、体操服が汚れた場合は、運動しやすいTシャツ等で体育をしても大丈夫です。また、これから気温が上がり、暑くなっていくことも予想されます。水筒のお茶を多めに持ってくる等準備をお願いします。